

Le Bois International | L'officiel du bois Scierie, exploitation forestière | N° 41

Samedi 7 décembre 2013 - 84° année

Sommaire

09 DEC. 2013 S'informer Bibliothèque Le zoom de la rédaction Observatoire économique de France bois forêt / L'actualité en régions.....p. 8 Centre – Île-de-France / Francîlbois : nouveau président et plan d'actions pluriannuel Nord – Picardie / Visites thématiques constructions bois **Limousin** / Égletons : plus de 130 participants au colloque bois-énergie Normandie / Anticiper les évolutions de la mécanisation de la mobilisation du bois-énergie Gros plan Comprendre Études techniques Ecoinflow / Lorraine / Toujours plus loin dans la transformation Gérer Le marché du bois Aux ventes privées / Demande en forte hausse à Eymoutiers..... p. 18 S'équiper Les nouveautés Le Journal des annonces du boisp. 23

Site: www.leboisinternational.com - E-mail: info@leboisinternational.com

Direction - Rédaction - Publicité: 14, rue Jacques Prévert - 69700 Givors

Tél.: 04.78.87.29.40 - Télécopie: 04.72.30.04.16 - Abonnements: France (1 an) 107,50 €

Le numéro: 3,50 € - Lyonnaise de banque: 10096 - 185176-00026810401 - 68

Toute reproduction, même partielle, d'articles ou de messages commerciaux est interdite.

Renseignements commerciauxp. 33

Franc-parler

Baisse en trompe-l'œil

La réduction du déficit commercial de la filière bois passé sous la barre des 6 milliards d'euros au cours des douze derniers mois (1), pour atteindre 5,8 milliards, traduit en fait une baisse de nos échanges commerciaux.

Dans le détail, le solde des échanges de bois ronds se stabilise avec des importations de bois tropicaux en régression, des échanges qui continuent de baisser pour les feuillus tempérés mais avec un solde qui progresse légèrement de 68 à 72 millions d'euros pour les bois ronds résineux.

Seule l'amélioration du solde des sciages résineux amorcée en 2011 se poursuit avec un déficit ramené à 481 millions d'euros sur les douze derniers mois, contre 586 sur les douze mois précédents.

Globalement donc, cette amélioration en trompe-l'œil du déficit de la balance commerciale traduit un recul des échanges commerciaux dû en grande partie à une réduction significative des importations des secteurs des meubles, sièges bois, pâtes et papiers qui représentent à eux seuls, rappelons le, les deux tiers du déficit.

^{(1) 5,8} milliards d'euros d'après les derniers chiffres diffusés par l'Agreste, en charge de la statistique agricole pour le ministère.